

# Meeting équestre international 1<sup>er</sup> au 4 septembre 2022



## Qu'on se le dise : equissima® dévoilera ses fastes en septembre prochain !

Après deux années blanches dues à la pandémie de Coronavirus, il est temps d'annoncer la nouvelle que tous les amateurs d'équitation, et plus particulièrement de concours complet, attendent depuis longtemps : equissima® est à nouveau au programme du 1<sup>er</sup> au 4 septembre prochain ! Avec l'*European Cup*, une épreuve par équipes de concours complet de niveau 3\*-S.

Les organisateurs du meeting d'équitation equissima® peuvent afficher le sourire : leur manifestation aura bel et bien lieu du 1<sup>er</sup> au 4 septembre sur les magnifiques installations du Manège du Chalet-à-Gobet, ainsi que la plaine de Mauvernay, théâtre majestueux des épreuves de cross-country du concours complet. Après deux années faites d'incertitudes, d'accords puis d'interdictions, le comité d'organisation a désormais tout pour offrir au public une manifestation libre d'accès et faisant la part belle à la plus noble conquête de l'Homme.

«*Nous travaillons intensément pour que l'édition 2022 soit inoubliable, déclare Marc-Henri Clavel, président du comité d'organisation. Elle le sera indéniablement avec la tenue de l'European Cup, mais elle le sera plus encore après deux années où nous sommes restés sur notre faim et à la maison !*» Les épreuves de concours complet, dont l'*European Cup*, se dérouleront dès le jeudi pour le dressage, alors que l'épreuve reine de la discipline, le cross-country, sera programmée le samedi avant l'épreuve dominicale du saut d'obstacles.

Bien évidemment, le dressage, avec son épreuve libre en selle d'amazone, costumée et en musique, le saut d'obstacles et les célèbres Six-Barres du samedi soir, ainsi que l'attelage, présenté sous forme de derby, seront à l'affiche d'une édition qui sera celle du renouveau. Les enfants ne seront pas oubliés grâce à equissima® KIDS, un sport park avec des activités sportives et ludiques destinées aux plus petits.

Outre un village d'exposants présent sur le site les samedi et dimanche, un spectacle équestre mettant en scène le cheval de Franches-Montagnes et ses jeunes éleveurs est prévu le samedi en fin d'après-midi. L'affiche 2022 mérite incontestablement le détour !

Lausanne, le 17 mai 2022

### Informations

Pour tout complément d'information, Corinne Druey,  
Responsable Presse & Médias, se tient volontiers  
à votre disposition au 079 226 78 59.

